

LA MAISON-DIEU

N° 163

BAPTÊME, EUCHARISTIE, MINISTÈRE Le document de Lima

SOMMAIRE

Geoffrey WAINWRIGHT	<i>Le document de Lima dans l'histoire de Foi et Constitution</i>	7
E. Glenn HINSON	<i>Le texte de Lima, indicateur pour le futur : une perspective baptiste</i>	29
Alciliade C. CALIVAS	<i>Le texte de Lima indique l'avenir : une perspective orthodoxe</i>	41
Anscar J. CHUPUNGO	<i>Le texte de Lima, indicateur pour le futur : une perspective culturelle</i>	59
Eugène L. BRAND	<i>Le document de Lima comme modèle pour les compréhensions du baptême et pour la pratique baptismale</i>	69

*La Maison-Dieu, 107, 1985, 721
Georges WAINWANI*

LE DOCUMENT DE LIMA
DANS L'HISTOIRE DE
NOTRE CONSTITUTION

12 mai 1987

LA préparation et la publication par le Conseil œcuménique des Églises du document de Lima « Baptême, Eucharistie, Ministère » constitue une étape importante dans le dialogue interconfessionnel.

Les réalités qu'il aborde, intéressent tout particulièrement les liturgistes ; il n'est donc pas étonnant que la Societas Liturgica l'ait choisi comme thème de son congrès tenu à Boston (U.S.A.) en août 1985. Le caractère œcuménique de la Societas, dont les membres appartiennent à différentes Églises, a joué ici à plein et nous sommes heureux de faire profiter les lecteurs de La Maison-Dieu de la traduction française des conférences qui ont rythmé le Congrès. Beaucoup d'échanges en groupes de travail ont été très riches également, mais étaient impossibles à retranscrire.

Telles quelles, ces réflexions ont amplement de quoi nourrir la réflexion ; mais elles n'entendent pas du tout clore le débat. La Maison-Dieu reviendra dans un prochain numéro sur l'ensemble des questions qui se posent, en particulier, au sujet de la confirmation.